



Kunst-AG der Pesta entwirft Motive

für den Eingangsbereich des Planetariums

Herr Engelmann, Leiter der Sternwarte Rodewisch, trat mit der Idee, den Eingangsbereich neu zu gestalten, Ende des letzten Schuljahres an unsere Kunst- AG heran. Nach kurzer Absprache wurde dieser Auftrag sogleich in die Tat umgesetzt: Im verkleinerten Maßstab der Türausschnitte entstanden mit Buntstift gezeichnete Farbgrafiken, die als Folien von der Firma Farben Kern aufgebracht wurden. Einladend präsentiert sich nun die Sternwarte ihren zahlreichen Gästen.

Anna Hammerschmidt, Lea Wolf und Antonia Lauenstein freuen sich über das Ergebnis ihrer Arbeit sowie über ein herzliches Dankeschön von Herrn Engelmann.

Heike Geldner, AG-Leiterin



